615 cm2

Página: 1,12 \$112,461.51

1/3

SPIRANTE

Arturo Ramos Ortiz - Página 12

"No hay manera de que PAN, PRI y PRD ganen CDMX", dice Salomón Chertorivski; da la primicia de un libro sobre la ciudad

"PRI-PAN no pueden construir opción ganadora, nosotros lo haremos cuando empiece la campaña"

Chertorivski es el virtual candidato a la jefatura del GCDMX; lo hará solo, alejado y puyando tanto a la Alianza Opositora y a Morena

Rumbo al 2024

activamente a conformar y hacer gobierno. "Del otro lado (PRI y PAN), han perdido 23 elecciones a gubernaturas, sus candidatos han ganado más embajadas y consulados que elecciones; no son un modelo competitivo", dice Chertorivski, concluyente y socarrón, sobre el porqué no puede pensar en una alianza opositora que integre a MC.

Samuel García, puntualiza, empezó con 8 por ciento de preferencias y teniendo a Morena como gran favorito, hasta arriba en las encuestas, "eso es lo que debemos generar en la campaña y es lo que estoy convencido que va a suceder en la Ciudad".

Explícitamente, Cherto, como le conocen sus amigos, habla de que Samuel y la primera dama de Nuevo León, Mariana Rodríguez Cantú, tienen "una nueva forma de comunicar, son jóvenes y lo hacen muy bien". Pero a la par de esta popularidad mediática, el gobierno al mando de García conformó un gabinete no de "populares" sino de técnicos capaces de administrar el gobierno, "es muy interesante ver lo que está pasando en Nuevo León". Incluso el accionar, muchas veces controvertido, de Mariana Rodríguez, se hace ya al cobijo de una oficina de gobierno, al estilo de los Estados Unidos, en donde "hay algo de presupuesto, pero también responsabilidades que se tiene que reportar".

Así, para Salomón Chertorivski, no sólo es moralmente inviable unirse a la alianza PRI-PAN-PRD ("en Alito no se puede confiar ni para tomar un café"), sino que además eso a la postre no podrá conducir a una opción electoral competitiva frente a Morena y, por el contrario, es más que posible construir una opción en MC, una gran marejada como la que vivieron Macro, Boric o García, que atraiga a los votantes cuando la campaña esté ya en curso, "cuando los ciudadanos ya estén pensando en las urnas" con lo que terminara siendo la opción que desbanque al partido de AMLO en la capital.

Arturo Ramos Ortiz

metropoli@cronica.com.mx

"Hemos hecho estudios en torno a la percepción que tienen los ciudadanos en torno al PRI y al PAN, no hay forma de que integren una alianza ganadora, así que para nosotros es claro que esa no es opción", señala Salomón Chertorivski al dar la primicia de su libro *Una Ciudad Mejor que ésta*, un diagnóstico sobre los puntos urgentes a atender en la CDMX, una urbe que ya tenía, a su juicio, problemas a afrontar en los tiempos de las administraciones perredistas, pero que acumuló nuevos bajo el mando de Sheinbaum, incluyendo la situación del Metro.

"Claro que estoy preocupado por lo que está pasando", señala cuando se le pregunta si no es más importante sacar a Morena del gobierno que lanzar una propuesta propia y autónoma dentro de Movimiento Ciudadano (MC), "así que debemos construir una propuesta ganadora y eso se hace en la campaña; es en la campaña donde se construye un proyecto ganador", agrega y refiere que eso es lo que pasó con Macron en Francia, Boric en Chile, entre otros.... Y entre esos otros está nada menos que Samuel García, el gobernador de Nuevo León a quien Chertorivski ha ayudado



615 cm2



"Claro que estoy preocupado por lo que está pasando con la destrucción de las instituciones públicas, pero no puedo visualizar un escenario donde Morena repita ni responder sobre cómo estará la ciudad dentro de 6 años si ganan nuevamente las elecciones porque eso no va a pasar, vamos a ganar nosotros", agrega.

Si bien prefiere respetar los tiempos legales y la precampaña empezará hasta dentro de unos meses, es un hecho que Chertorivski será el candidato de MC, lo que provocará un curioso fenómeno muy ad doc de los tiempos que se viven: Habrá tres varones de los que cualquier mamá, ya sea desde Iztapalapa o de Benito Juárez, se sentiría orgulloso si fuesen sus hijos. García Harfuch, serio y dedicado, machetero y guapo; Taboada, el güerito que parece monaguillo y consigue lo que se propone y Cherto, el estudioso, con medalla al mérito en cada una de las chambas que ha pisado. No habrá Bronx izquierdista en las boletas.

"Claro que quiero hablar de economía (su propia área académica)", dice Cherto, "pero también quiero hablar de seguridad pública (el área de Harfuch) y de administración del gobierno, que es algo de lo que muchas veces no se quiere hablar; ya quiero ver hablar a los otros del problema del agua o de la movilidad".

Cherto piensa en plantear a la ciudadanía planes de inversiones en el sistema de agua potable, el Metro, la policía y los otros rubros que aborda en el libro y a los que propone una ruta de solución "en la que nada es barato ni rápido; se van a necesitar varios gobiernos". Necesita presupuesto y propone pelearlo, es decir, confrontar al gobierno federal si no asigna a la Ciudad de México lo que esta requiere, pues indica, finalmente, que se ha perdido mucho al tener un gobierno capitalino dócil y siempre colaborador con los deseos y caprichos del Presidente, algo que era radicalmente diferente en los sexenios anteriores, "desde que el ingeniero Cárdenas ganó la elección; era algo siempre nos sentimos orgullosos los chilangos".

Es la tercera opción que habrá en las boletas capitalinas y asegura que pasará con él lo que pasó con Boric en Chile o con el más cercano Samuel García en NL: prácticamente de la nada habrá de surgir un candidato que genere una marejada de simpatías ciudadanas hasta convertirse en el ganador







Cherto y el diputado local Royfid Torres

